

DEJA AL INE LOS ESPECTACULARES

ADÁN AUGUSTO LÓPEZ HERNÁNDEZ

Manifiesta que, en el Estado de México, uno de los principales retos será acabar con la violencia contra las mujeres

POR ÁNGELES VELASCO

Corresponsal

nacional@gimm.com.mx

IXTAPALUCA.— El Instituto Nacional Electoral será quien investigue lo relacionado a los espectaculares de cada uno de los aspirantes a la Coordinación Nacional de la Defensa de la Transformación, aseguró Adán Augusto López

Al asistir a una asamblea en el municipio de Ixtapaluca aseguró que en su campaña sólo ha gastado un millón 200 mil pesos.

“Yo presenté mi deslinde en tiempo y forma”, aseguró el exsecretario de Gobernación.

En el encuentro con sus seguidores abundó que no acepto el financiamiento público, “yo lo rechacé y le he pedido al partido, que lo devuelva a la Tesorería de la Federación, que es como la caja del gobierno federal, y que se destine a la construcción, remodelamiento y equipamiento de dos centros de salud en las comunidades más apartadas de México y más olvidadas, en Guerrero y Veracruz y lo que sobre se destine a dos municipios más uno en Aguascalientes y otro en Oaxaca y ayer hice otro compromiso y que la parte sobrante se destine a Zongolica, Veracruz”.

Sostuvo que seguirá recorriendo el país y no necesita de viáticos: “A ver cuándo ustedes escucharon al presi-

dente López Obrador pidiera para viáticos, nunca, porque nunca faltó la compañera que te invitara un plato de frijol o de agua. Nosotros no necesitamos de viáticos para recorrer junto a ustedes todo el país”.

Más tarde estuvo en Nezahualcóyotl en donde afirmó que la transformación en el Estado de México llegó para quedarse con el triunfo de Delfina Gómez Álvarez.

“Ustedes decidieron ya y le cortaron la colita al dinosaurio y el Estado de México va tener una gran gobernadora. No va ser fácil desmontar una estructura dedicada a hacer negocios personales, pero Delfina, que es gente honesta, lo va a hacer de la mano de ustedes”.

En el acto los motociclistas de Biker Azul y Plata le regalaron una chamarra como miembro de esta

organización. También un dúo de raperos le dedicó una melodía.

Dijo que en el Estado de México hay muchos retos y no será fácil superarlos, como acabar con toda una estructura enquistada dedicada a enriquecerse y a hacer negocios, pero el principal de ellos es terminar con la violencia contra las mujeres



Foto: Especial

Adán López dijo que es un hombre de compromisos, pero sobre todo de lealtad con el presidente López Obrador.

EL DATO

Pensiones

López Hernández descartó cualquier posibilidad de que regresen las pensiones presidenciales millonarias.

